

Ouest France

Vendredi 18 janvier 2019

L'initiative

Des jouets collectés pour les maisons de quartier



L'agence CRIT emploi avait collecté des jouets tout au long du mois de décembre au profit de l'association Les Possibles, à Mayenne. La remise a eu lieu mercredi.

(CRÉDIT PHOTO : CRIT EMPLOI)

Tout au long du mois de décembre, l'agence CRIT emploi (intérim/CDD/CDI) a organisé une collecte de jouets au profit de l'association Les Possibles, à Mayenne.

« Ces jouets seront remis à différentes maisons de quartier pour les 0-3 ans et serviront pour des activités à visées éducatives et sociali-

santes, indique l'agence.

Les jeux destinés aux plus grands serviront dans le cadre de loisirs éducatifs afin de contribuer à l'aide aux devoirs. » La même opération a été menée à Laval, à destination, cette fois, du service pédiatrique du centre hospitalier.

Courrier de la Mayenne
Jeudi 24 janvier 2019



Remise de jouets. Mercredi 16 janvier, l'agence Crit emploi a remis des jouets à l'association Les possibles. Une collecte a été organisée tout au long du mois de décembre. Ces jouets seront remis à différentes maisons de quartier pour les 0-3 ans. Les jeux destinés aux plus grands serviront dans le cadre de l'aide aux devoirs.